

# COMMUNIQUE



Le 12 mai 2014

## **Nomination au département Relations investisseurs de Groupe Eurotunnel**

Groupe Eurotunnel SA, côté à Paris et Londres avec près de 300 000 actionnaires et dont la capitalisation boursière au 9 mai était de 5,26 milliards d'euros, nomme Jean-Baptiste Roussille Co-Directeur du Département Relations Investisseurs aux côtés de Michael Schuller en charge des relations avec les analystes et les investisseurs institutionnels afin de renforcer sa structure.

Agé de 43 ans, Jean-Baptiste Roussille est diplômé des Universités Paris-Dauphine et Paris X-Nanterre ainsi que de la Société Française des Analystes Financiers (SFAF). Il a commencé sa carrière en 1995 au sein du GAN, à Londres, dans l'équipe de gestion de fonds de pension. En 1997, il rejoint le Crédit Mutuel en tant qu'analyste gérant. En 2002, il est nommé gérant de portefeuille chez Barclays avec la responsabilité de fonds européens "large caps", "small & mid caps" et "convertibles". Depuis 2007, il était analyste financier au sein de la Société Générale.

Groupe Eurotunnel dispose d'un actionnariat de qualité, les investisseurs institutionnels représentant 37%, les actionnaires individuels 13% et les dépositaires 48% selon la répartition géographique suivante : 20% du capital en France, 17% au Royaume-Uni, 35% aux Etats-Unis et les autres pays 28%.